

BOLETIN DE PRENSA 01

Atención a la contingencia sanitaria por COVID-19

Xochitepec Morelos, 31/03/20

El Presidente Municipal de Xochitepec Alberto Sánchez Ortega encabezó este día la integración del Consejo de Salud Municipal con el objetivo de dar atención a la declaración de Contingencia Sanitaria por Coronavirus COVID-19, por el Consejo General de Salubridad del Gobierno Federal.

Dicho consejo quedó integrado por el Presidente Municipal Alberto Sánchez Ortega, en calidad de Presidente, el Director General de Bienestar Social, Lic. Alejandro A.VII Gallardo López en calidad de vicepresidente del consejo, el regidor de Gobernación; Lic. Mauricio René González Zamora en calidad de secretario técnico de dicho consejo.

El Director de Salud municipal; Medico Jorge Orduña Carrillo en calidad de coordinador operativo, Dra. Hilda Rangel Flores en calidad de representante académica de investigación relacionada con la salud.

Así como los titulares de las dependencias municipales relacionadas con la prevención y los recursos financieros; Lic. Ranferi Figueroa Ramos, director de Licencias y Reglamentos, C. Ricardo Colín García titular de Protección Civil municipal y C.P. Adolfo Aguilar Figueroa Tesorero Municipal.

Dicho consejo se declaro en sesión permanente para atender con prontitud y eficacia las medidas de prevención pertinentes para el combate a la propagación del Coronavirus COVID-19 en el municipio de Xochitepec.

